

Medjugorje, message du 25 avril 2016

« Chers enfants, mon Cœur Immaculé saigne tandis que je vous regarde dans le péché et dans l'habitude du péché. Je vous appelle revenez à Dieu et à la prière, afin que vous vous en trouviez bien sur la terre. Dieu, à travers moi, vous appelle : que vos cœurs soient espérance et joie pour tous ceux qui sont loin. Que mon appel vous soit un baume pour l'âme et le cœur afin que vous glorifiez Dieu le Créateur qui vous aime et qui vous invite à l'éternité. Petits enfants, la vie est brève. Vous, profitez de ce temps pour faire le bien! Mercid'avoir répondu à mon appel.»